



der Gemeinden
Habsburg
Hausen
Mülligen
Windisch



Unbekannte Nachbarschaft:

„Brugg, von den Habsburgern bis heute“

Wir laden Sie ein zu einem historischen Spaziergang durch die Altstadt von Brugg. Wussten Sie, dass die Altenburg die erste nachweisbare Residenz des späteren Grossreiches Habsburg war? Wie hatten es die Brugger mit den Eidgenossen, den Bernern und mit Napoleon? Welche strategische Rolle spielte die Stadt und ihre Brücke?

Dies und noch viel mehr erfahren wir unter kundiger Führung von **Frau Silvia Kistler**.

| | |
|-------------------------------------|--|
| Datum: | Donnerstag, 20. September 2018 |
| Zeit: | 14:00 – 15:15 Uhr |
| Besammlung: | Brugg, Eisi (vis-à-vis Rotes Haus) |
| Anfahrt: | Individuell |
| Kosten: | Für Mitglieder kostenlos, Nichtmitglieder bezahlen Fr. 10.- |
| Anmeldungen und Information: | Bis 8. September 2018 via Telefon oder Mail an Fredy Studerus, 056 225 17 30 / 079 664 52 47 alfred.studerus@studerus.com |
| Anzahl Teilnehmer: | Die Teilnehmerzahl ist auf 20 Personen begrenzt. |
| Durchführung: | Dieser Anlass findet bei jedem Wetter statt. |
| Führung: | Silvia Kistler, Fachfrau für regionalen Tourismus |